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Desierto día
de rebajas
La mayoría de los asis
tentes iba a realizar otro
trámite Muy pocos acu
dieron a regularizar sus
cuentas de predial agua
o tenencia
POR GABRIELA RIVERA
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Aunque ayer empezó el pro
grama de condonación de
multas y recargos a personas
que deban algún impuesto en
la ciudad las oficinas de la Te
sorería lucieron vacías

En el Centro de Atención a
Usuarios de Doctor Lavista
la mayoría de los asis
tentes iba a realizar
algún otro trámi
te Ninguno acu
dió a regularizar
sus cuentas de

predial
Los emplea

dos dijeron que
será en agosto
cuando la gente
acuda para aprove
char el apoyo que está
dando el GDF

En la oficina de Antonio M
Anza en la colonia Roma las
sillas también lucíanvacías La
gente acudió apagar infraccio
nes de tránsito o a pagar la te
nencia de 2011 para obtener la
tarjeta de circulación con chip

Sólo unos cuantos acudie
ron a preguntar sobre el tema
de la condonación

Vine a pagar el predial de
este año pero debo tres más
y me dijeron que debo pagar
las en una sola exhibición No
puedo hacerlo Aun sin los re

cargos mi predial es de más de
siete mil pesos Son 21 mil pe
sos que no puedo cubrir dyo
Eloísa Hernández

En las oficinas del Sistema

de Aguas del Centro Históri
co había cuatro personas que
pidieron una nueva línea de
captura en la que se les des
contarán los recargos

Carlos Ojeda explicó que
tiene algunos bimestres atra
sados debido a que los reci
bos estaban llegando por más
de dos mil pesos que no es el
consumo real Estábamos es
perando queya salieraparave

nir y pagar con los descuentos
una vez que nos arreglaran el
problema de los cobros altos

d jo el señor
Hace dos sema

nas el gobierno ca
pitalino anunció
el arranque de
este programa
en el que se per
donan las mul
tas y los recargos

a las personas que
adeuden agua pre

dial o tenencia
Desde ayer y hasta el

31 de agosto los usuarios ten
drán derecho a la condonación
de multas recargos o gastos
de ejecución que se cobran
normalmente

Luis Rosendo Gutiérrez
tesorero de la ciudad dijo que
hoy se dará aconocer el número
de usuarios atendidos durante
el primer día Si bien las ad
ministraciones tributarias no
registraronun incremento en la
atención ausuarios o su afluen
cia los sistemas de cobro es
tán funcionando bien afirmó
el funcionario
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